

ABSTRAK

Nurlina S. Ahmad 2021. Penerapan Media Cerita Bergambar Melalui Metode Latihan Untuk Meningkatkan Kemampuan Membaca Nyaring Pada Siswa Kelas III SD Negeri 53 Kota Ternate. Dibimbing oleh : Bapak Kodrat Hi Karim S.Pd.,M.Pd selaku pembimbing I dan Bapak Suhardi Abdullah S.Pd.,M.Hum selaku pembimbing II

Tujuan dilakukan penelitian ini (1) untuk meningkatkan kemampuan membaca nyaring dengan penggunaan media cerita bergambar melalui metode latihan pada siswa kelas III (2) setelah menggunakan media cerita bergambar melalui metode latihan diharapkan hasil pembelajaran membaca nyaring pada siswa kelas III SD Negeri 53 Kota Ternate dapat meningkat.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas (PTK). Subjek penelitian ini yaitu seluruh siswa kelas III SD Negeri 53 Kota Ternate yang berjumlah 18 siswa. Media dan metode yang digunakan dalam penelitian adalah media cerita bergambar dan metode latihan. Desain penelitian mengacu pada desain penelitian tindakan kelas menurut Kemmis dan Taggart (Somadayo) yang meliputi: (1) perencanaan (2) pelaksanaan (3) pengamatan (observasi) (4) refleksi yang terdiri dari siklus I dan siklus II. Setiap siklus terdiri dari dua kali pertemuan. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut : 1) tes, 2) observasi, 3) dokumentasi.

Hasil penelitian dari penerapan media cerita bergambar melalui metode latihan dalam pembelajaran untuk meningkatkan kemampuan membaca nyaring pada siklus I menunjukkan ketuntasan siswa sebesar 55,6% atau 10 siswa yang mendapatkan nilai di atas KKM dan 44,4% atau 8 siswa yang mendapatkan nilai di bawah KKM dengan nilai rata-rata 67,06%. Sedangkan pada siklus II presentase siswa meningkat menjadi 83,3% atau 15 siswa yang mendapatkan nilai di atas KKM dan 16,7% atau 3 siswa yang mendapatkan nilai di bawah KKM dengan nilai rata-rata 81,12%, dengan demikian bahwa penerapan media cerita bergambar melalui metode latihan dapat membuat peningkatan kemampuan membaca nyaring pada siswa kelas III SD Negeri 53 Kota Ternate

Kata Kunci : Membaca Nyaring, Media Cerita Bergambar, Metode Latihan